

# NEWSLETTER

Neues aus der Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen  
02.05.-10.05.2024

## MARSCH DES LEBENS

Anlässlich des jüdisch-israelischen Gedenktages lud die Synagogengemeinde Saar am vergangenen Sonntag in Kooperation mit der Initiative „Marsch des Lebens“ zu einer Gedenkveranstaltung mit anschließendem Marsch und einer Kundgebung ein. Rund 200 Menschen gedachten den NS-Verbrechen an den Jüdinnen und Juden und positionierten sich gegen Antisemitismus. Gemeinsam haben wir ein Zeichen der Erinnerung, der Versöhnung und gegen Antisemitismus gesetzt.



Unsere Fraktionsvorsitzende, Jeanne Dillschneider, hielt eine Rede und brachte unter anderem zum Ausdruck, wie wichtig es ist, dass wir mit allen demokratischen Kräften gegen Rassismus, Ausgrenzung und Fremdenfeindlichkeit jeglicher Art kämpfen.

## LÄRMSCHUTZ AM STADEN



Endlich! Nach jahrelangen Forderungen nach einem Lärmschutz entlang der Stadtautobahn am Staden kommt endlich Bewegung in die Sache. Ab Juni möchte die Autobahn GmbH schallreduzierende Diffraktoren installieren. Eine gute Nachricht für alle Besucher:innen des Staden und Anwohner:innen St. Arnuals, die täglich den Lärm der Stadtautobahn ertragen müssen. Dies ist ein wichtiger und längst überfälliger Schritt zur Verbesserung der Aufenthalts- und Lebensqualität in Saarbrücken. Wir fordern, dass die Maßnahmen nun tatsächlich in Angriff genommen und zügig umge-

setzt werden! Doch wir fordern noch mehr: Wir möchten u.a. Tempo-30-Bereiche in allen Stadtbezirken ausweiten und setzen uns dafür ein, dass die Lkw-Durchfahrtsverbotszonen für Lkw im Transitverkehr endlich umgesetzt werden!

Zum Thema Lärmschutz gibt es im aktuellen Mitteilungsblatt der Stadt auch einen Beitrag unserer Fraktionsvorsitzenden, Claudia Schmelzer. Ihr findet ihn auf unserer [Homepage](#).

## STADTRAT



Am vergangenen Dienstag ist der Stadtrat von Saarbrücken zu seiner letzten Sitzung in dieser Ratsperiode zusammengekommen – dieses Mal im Bürgerhaus Dudweiler. Und auch in dieser abschließenden Sitzung haben wir viele wichtige, gute Entscheidungen für die Zukunft unserer Landeshauptstadt getroffen. So konnten wir beispielsweise mit einer Vergaberichtlinie den Weg dafür ebnen, dass die Bezirksräte ein sogenanntes Nachhaltigkeitsbudget erhalten. Dieses Budget, welches auf unsere Initiative zurückgeht, können die Räte dann wiederum

nutzen, um damit Vereine zu unterstützen, die sich auf dem Gebiet der Nachhaltigkeit engagieren. Außerdem haben wir den Grundstein für eine deutliche Aufwertung des Deutsch-Französischen Gartens gelegt, indem wir die Bewerbung der Stadt an einem Bundes-Förderprojekt beschlossen haben. Ist die Bewerbung erfolgreich, wird die Stadt finanzielle Unterstützung für viele Maßnahmen im DFG erhalten, darunter für die Erneuerung der Wege, Verbesserung der Barrierefreiheit, Ertüchtigung der Waldbühne oder die Aufwertung der Bahnhöfe der Kleinbahn.

Auch im sozialen Bereich haben wir gestern einen wichtigen Beschluss gefasst: So wird es in Saarbrücken künftig auch eine Notschlafstelle für weibliche Obdachlose geben – ein wichtiger Schritt, um die Sicherheit für Betroffene zu verbessern und Ihnen eine würdevolle Übernachtungsmöglichkeit zu bieten.

## EINBÜRGERUNGSFEIER

Die Landeshauptstadt Saarbrücken richtet in regelmäßigen Abständen eine Einbürgerungsfeier für Menschen aus, die sich entschieden haben, die deutsche Staatsbürgerschaft anzunehmen. Während der Feier wird den „neuen“ Staatsbürger:innen ihre Einbürgerungsurkunde überreicht und sie sprechen das Bekenntnis zum Grundgesetz. Die Feier am Donnerstag, 02.05., hat auch unsere frauenpolitische Sprecherin, Patricia Schumann besucht, und den „neuen“ Mitbürger:innen herzlich gratuliert!



@gruene\_fraktion\_sb



@gruene\_fraktion\_sb



@GrueneStadtratsfraktionSaarbruecken



@grüne-stadtratsfraktion-saarbrücken

